

RELACIONES INTERNACIONALES



BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*

Día Mundial de la Salud: la salud es un derecho

N.º 533
Abril 2024

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

Día Mundial de la Salud: la salud es un derecho

El 7 de abril fue el Día Mundial de la Salud. El tema de este año «Mi salud, mi derecho» hace hincapié en que **el acceso a una asistencia sanitaria de calidad es un derecho fundamental**. Este principio fundamental también ha configurado la Unión Europea de la Salud que se está construyendo desde 2020, cuando estalló la COVID-19. Durante la pandemia, la UE se aseguró de que **todos sus ciudadanos tuvieran acceso a vacunas seguras y eficaces** al mismo tiempo y en las mismas condiciones.

La pandemia puso de relieve la necesidad de coordinación de los países europeos para proteger la salud de las personas. Sobre la base de la experiencia adquirida, la Comisión ha estado construyendo una **Unión Europea de la Salud** fuerte:

- promulgando nuevas normas sobre las amenazas para la salud transfronterizas graves y creando la Autoridad de Preparación y Respuesta ante Emergencias Sanitarias, a fin de estar **mejor preparada para futuras amenazas y crisis sanitarias**
- reforzando la Agencia Europea de Medicamentos y el Centro Europeo para la Prevención y el Control de las Enfermedades
- **reformando la legislación farmacéutica de la UE**, que garantizará el acceso oportuno a medicamentos asequibles para todos los ciudadanos
- introduciendo el **espacio europeo de datos sanitarios**, que permitirá a los ciudadanos, los investigadores y los responsables políticos aprovechar todo el potencial de los datos sanitarios digitales en beneficio de los pacientes
- poniendo en marcha el **Plan Europeo de Lucha contra el Cáncer**, uno de los planes más ambiciosos y completos del mundo para la acción contra el cáncer, respaldado por 4 000 millones € de financiación de la UE
- trabajando para romper el estigma que rodea a todos los ciudadanos que viven con problemas de **salud mental**

La Unión Europea de la Salud refuerza nuestros sistemas sanitarios y sitúa a los pacientes en el centro. Estas acciones no pueden limitarse al espacio dentro de la UE. A través de la Estrategia de la Unión Europea en materia de Salud Mundial, se está invirtiendo **4 400 millones € para impulsar y ofrecer una mejor salud a las personas en todo el mundo hasta 2027**. Una buena salud pública para todos los ciudadanos es la base de unas economías y sociedades sólidas en todo el mundo.

Más información

[Superar juntos la pandemia de COVID-19 y construir una Unión Europea de la Salud](#)

[Unión Europea de la Salud](#)

[Política de salud pública](#)

[Declaración de la comisaria Kyriakides en el Día Mundial de la Salud](#)

Fuente: Comisión Europea